



Stadt Sulzburg

Beratungsvorlage für die öffentliche GR-Sitzung
am 04. März 2021

Nr. 16/ 2021

TOP III / 3 Baugebiet Käpellemmatten in Sulzburg
Vergabe des Straßennamens für die neue Erschließungsstraße

Beschlussvorschlag:

Wird in der Sitzung vorgetragen.

Sachverhalt/Begründung:

Die Erschließungsarbeiten für das Baugebiet Käpellemmatten sollen im April beginnen.

Von der Verwaltung wird vorgeschlagen, dass die neue Erschließungsstraße frühzeitig mit einem eigenen Straßennamen gewidmet werden sollte. Das mache die Grundstücksaufteilung sowie deren Zuordnung im Grundbuch z. B. auch bei Verkäufen überschaubarer.

Aus der Bürgerschaft wurden bisher Namen wie z. B. „Käpellemmatten“ oder „Am Bubenberg“ genannt.

Die Verwaltung ersucht den Gemeinderat, ob ein Beschluss schon gefasst werden kann oder ob man der Meinung ist, dass neue Vorschläge von der Bürgerschaft durch eine Ausschreibung im amtlichen Mitteilungsblatt vorgenommen werden soll.
Weitere Erläuterungen erfolgen in der Sitzung.

Sulzburg, den 24. Februar 2021

Dirk Blens
Bürgermeister

Uwe Birkhofer
Bauverwaltung / Liegenschaften